



Consejo Económico y Social

Distr. general
21 de octubre de 2015
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Beijing Zhicheng Migrant Workers' Legal Aid and Research Center	3
2. Bhagwan Mahaveer Viklang Sahayata Samiti Jaipur	4
3. Buddha's Light International Association	5
4. Cameroun terre nouvelle	7
5. Campaign Life Coalition	8
6. Canadian Centre on Substance Abuse	9
7. CARE International	11
8. Asociación Médica del Caribe	12
9. Caritas Internationalis	14
10. Center for Alcohol and Drug Research and Education	15

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11. Center for Global Community and World Law	16
12. Center for Interethnic Cooperation	17
13. Center for International Earth Science Information Network	18
14. Centre d'accompagnement des autochtones pygmées et minoritaires vulnérables	20
15. Centre d'accueil et de volontariat pour orphelins, abandonnés et handicapés du Cameroun	21

1. Beijing Zhicheng Migrant Workers' Legal Aid and Research Center

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Beijing Zhicheng Migrant Workers' Legal Aid and Research Center (MWLARC, por sus siglas originales) fue la primera organización sin fines de lucro que prestó asistencia letrada profesional y a tiempo completo para ayudar a los trabajadores migratorios en China.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la organización consiste en brindar acceso a la justicia a los trabajadores migratorios, estableciendo el apoyo firme de la sociedad civil y promoviendo la protección de sus derechos en el contexto de la profesión judicial en China. MWLARC lleva a cabo sus propósitos mediante las siguientes actividades:

- La prestación de servicios de asistencia letrada a los trabajadores migratorios;
- La capacitación de los abogados encargados de facilitar asistencia letrada para mejorar la prestación de servicios jurídicos *pro bono*;
- La concienciación de los trabajadores migratorios acerca de sus derechos y la asistencia letrada existente a su disposición;
- La investigación con base empírica de las leyes y políticas laborales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

MWLARC trabaja para mejorar el acceso a la justicia de los trabajadores migratorios, lo que incrementa su capacidad de defender sus derechos, así como para promover políticas sociales y económicas en beneficio de las personas pobres y desfavorecidas. Durante el período que abarca el informe, la organización celebró 96.247 consultas en las que participaron unas 250.000 personas y gestionó 16.132 casos. Asimismo, organizó sesiones de formación para dar a conocer a los trabajadores migratorios sus derechos. En los últimos 4 años, se ha proporcionado dicha formación a más de 24.000 trabajadores migratorios. MWLARC llevó a cabo un estudio de investigación con base empírica sobre los problemas identificados a través de los casos gestionados relativos a la legislación laboral y las disposiciones sobre asistencia letrada vigentes, a fin de mejorar las leyes y políticas. La organización ha participado también en los análisis de las leyes y disposiciones conexas y ha publicado sus resultados al respecto.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

MWLARC asistió al 50º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado el 1 de febrero de 2012, así como al 56º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que tuvo lugar el 28 de febrero de 2012 en Nueva York. Asimismo, participó en la primera ronda de las

negociaciones oficiosas de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada el 22 de marzo de 2012 en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El 21 de octubre de 2014, Xu Haoliang, Subsecretario General de las Naciones Unidas y Director para Asia y el Pacífico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), visitó la sede de MWLARC.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del logro del tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM), MWLARC creó un cuestionario, en 2011, para investigar las condiciones laborales y de vida de las trabajadoras, además de elaborar un informe sobre la igualdad de trato de las trabajadoras y los trabajadores. Asimismo, cooperó con la Oficina de Asuntos Civiles de Beijing para proporcionar abogados de asistencia letrada encargados de representar a las mujeres pobres en casos de divorcio y llevó a cabo un programa de capacitación jurídica orientado a mujeres. A fin de fomentar el establecimiento de alianzas entre los países en desarrollo de Asia Sudoriental, con miras a alcanzar el octavo ODM, MWLARC está negociando con el PNUD la creación de una plataforma de intercambio de experiencias, cooperación y organización de pasantías entre las organizaciones de la sociedad civil de este tipo de países asiáticos.

2. Bhagwan Mahaveer Viklang Sahayata Samiti Jaipur

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Bhagwan Mahaveer Viklang Sahayata Samiti Jaipur (BMVSS, por sus siglas originales) es una sociedad registrada cuya actividad se desarrolla principalmente en la India. También trabaja en otras partes del mundo a través de empresas conjuntas (Colombia), centros asociados (Pakistán, Filipinas, Mauricio) y campamentos.

Objetivos y propósitos de la organización

BMVSS se dedica a la rehabilitación de las personas con discapacidad, especialmente de aquellas que carecen de recursos, en la India y el resto del mundo, mediante el suministro de prótesis, soportes ortopédicos, sillas de ruedas y otro tipo de equipos auxiliares y aparatos ortopédicos para dicho tipo de personas. De modo selectivo, también se llevan a cabo iniciativas encaminadas a la rehabilitación económica de los miembros de este colectivo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, se proporcionaron equipos auxiliares y aparatos ortopédicos como prótesis, soportes ortopédicos, muletas,

triciclos manuales y sillas de ruedas a un total de 246.653 beneficiarios. Por otro lado, hubo pacientes *in situ* que recibieron estos servicios en el Afganistán, el Iraq, Sri Lanka, Liberia, el Senegal y Mauricio.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La cobertura de los servicios prestados a personas con discapacidad por parte de BMVSS ha aumentado enormemente, lo que ha contribuido al logro del primer ODM. Desde la creación de la organización, su labor ha llegado a más de 1,45 millones de beneficiarios. El 95% de sus pacientes se encuentra por debajo del umbral de la pobreza. De manera selectiva, BMVSS ha respaldado también la rehabilitación económica de las personas con discapacidad.

3. Buddha's Light International Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

Buddha's Light International Association (BLIA) es una organización internacional para budistas monacales y laicos fundada en 1992 en California (Estados Unidos de América). BLIA es una organización en la que caben todos los budistas del mundo. En la actualidad, existen más de 200 divisiones de BLIA con 6 millones de miembros en todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la BLIA es aplicar los principios del budismo humanístico en beneficio de la sociedad mediante la promoción de la educación, el fomento de la igualdad de género, la prestación de servicios médicos y socorro de emergencia y el apoyo de la sostenibilidad ambiental.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En los meses de mayo y junio de 2013, la división de BLIA en Lisboa (Portugal) celebró el segundo acto de recaudación de fondos organizado con el título "Cambios en Favor de la Caridad". Todas las donaciones recaudadas durante el acto se destinaron al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y se emplearon para ayudar a alrededor de 200 niños de países en desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Además de asistir a las reuniones informativas semanales celebradas entre el Departamento de Información Pública (DIP) de las Naciones Unidas y las organizaciones no gubernamentales (ONG), así como a seminarios de comunicación y reuniones generales, BLIA acudió a los siguientes actos importantes: los períodos de sesiones 55° y 57° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados del 22 de febrero al 4 de marzo de 2011 y del 4 al 15 de marzo de 2013, respectivamente, en Nueva York; las ediciones 64ª y 65ª de la Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, que tuvieron lugar, respectivamente, del 3 al 5 de septiembre de 2011 en Bonn (Alemania) y del 27 al 29 de agosto de 2014 en Nueva York; y la Conferencia de las Naciones Unidas Sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada del 13 al 22 de junio de 2012 en Río de Janeiro (Brasil).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Durante la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, pudo visitarse la exposición de BLIA titulada “Dar vida al mundo”, ubicada en la primera planta del edificio de las Naciones Unidas, en la que se mostraban grandes carteles del Hospital Los Ángeles de Ciudad del Este (Paraguay), un instituto comprometido con la ayuda a mujeres y niños.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Como respaldo al logro del primer ODM, las divisiones de la BLIA de todo el mundo conmemoraron, el 3 de diciembre de 2014, el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, mediante la donación de unas 1.000 sillas de ruedas en beneficio de las comunidades locales constituidas por este tipo de personas. En colaboración con el Despacho de la Primera Dama de la Nación, en la República del Paraguay, se produjeron, por medio de 420 máquinas procesadoras de soja, más de 3.200.000 litros de leche de soja destinados a personas necesitadas.

En relación con el cuarto ODM, se financió la instalación de 21 incubadoras en clínicas sanitarias locales gratuitas de la República del Paraguay para el cuidado de bebés recién nacidos y prematuros. Por lo que respecta a la consecución del quinto ODM, cabe señalar que, desde 2003, estos establecimientos sanitarios gratuitos han atendido a más de 635.000 pacientes y han proporcionado asistencia durante el parto de 33.000 bebés.

En cuanto al séptimo ODM, desde 1992, BLIA ha estado alentando a las personas a hacerse vegetarianas, lo que contribuye a la reducción de las emisiones de CO₂, dado que algunos estudios calculan que una sola persona vegetariana puede reducir la cantidad de CO₂ liberado a la atmósfera en casi 730 kg al año.

4. Cameroun terre nouvelle

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Cameroun terre nouvelle es una ONG juvenil camerunesa apolítica que desempeña una labor activa centrada en la defensa de los derechos humanos y las libertades.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización promueve la cultura de la paz, el diálogo entre culturas y el desarrollo sostenible. Su objetivo es luchar contra la pobreza y constituir, con la ayuda de cada persona, un agente social de desarrollo sostenible, así como consolidar la solidaridad, el respeto por las personas y la protección de los bienes sociales, culturales y tradicionales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La ONG organiza mesas redondas en las comunidades, en especial acerca de la promoción de la cultura de la paz y el respeto de los derechos humanos, que cuentan con la moderación de expertos y la participación de otras asociaciones nacionales. La organización participa asimismo en las peticiones en línea iniciadas en el sitio web de las Naciones Unidas. Por último, cabe señalar que la organización creó un centro de formación deportiva y educativa a fin de organizar encuentros deportivos y culturales bajo el lema “La paz como vector principal del desarrollo en el deporte y la cultura”.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Cameroun terre nouvelle participa en reuniones organizadas por los organismos de las Naciones Unidas con sede en Yaundé, principalmente en las del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) y la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización coopera con los órganos de las Naciones Unidas, especialmente en relación con el desarrollo de los conocimientos tradicionales y hereditarios y el apoyo a los pueblos indígenas. También es miembro observador de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) y colabora con la UNESCO a ese respecto. Del mismo modo, la organización está en vías de firmar un acuerdo de colaboración con el PNUD en el contexto del programa para el fortalecimiento de la capacidad de desarrollo sostenible, en beneficio de las comunidades más desfavorecidas del Camerún.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha llevado a cabo múltiples iniciativas en el ámbito de la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). Entre otras cosas, ha alentado a los jóvenes a dedicarse a la agricultura y ha habilitado terrenos para el cultivo de tubérculos, así como granjas avícolas y porcinas, con miras al logro del primer ODM. En relación con el cuarto ODM, la organización ha participado en campañas de sensibilización contra la mortalidad infantil. Finalmente, en lo que respecta al séptimo ODM, la ONG ha plantado árboles en los barrancos de algunos barrios de Douala con el objetivo de evitar los desprendimientos de tierras y frenar su ensanchamiento.

5. Campaign Life Coalition

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

Campaign Life Coalition es una organización comunitaria con sede en el Canadá que trabaja para restablecer el derecho a la vida, desde la concepción hasta la muerte natural, en todos los niveles gubernamentales.

Objetivos y propósitos de la organización

Campaign Life Coalition apoya las medidas orientadas a poner fin a las prácticas que atentan contra la vida. La organización promueve la defensa de la vida humana, como un bien sagrado, contra las amenazas que representan el aborto, la eutanasia, el suicidio facilitado por un médico, las tecnologías relacionadas con la reproducción y la genética, la clonación, el infanticidio, la eugenesia, el control demográfico y las amenazas a la familia en foros públicos. Con esa finalidad, acoge y organiza conferencias y campañas de concienciación pública, mantiene contactos periódicos con funcionarios gubernamentales y distribuye información sobre esos temas a los encargados de elaborar políticas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Campaign Life Coalition se ha asociado con otras ONG reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social (ECOSOC) para ampliar el alcance de los actos a la comunidad de las Naciones Unidas en su conjunto y apoyar a la plataforma Life is Beautiful.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Campaign Life Coalition ha facilitado a los Estados Miembros información, materiales didácticos y estudios cuando así lo han solicitado y ha participado en numerosas conferencias y reuniones de las Naciones Unidas, tales como:

- La Reunión de Alto Nivel sobre la Juventud, celebrada los días 25 y 26 de julio de 2011 en Nueva York;

- Los períodos de sesiones 47° y 49° de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrados del 23 al 27 de abril de 2012 y del 7 al 11 de abril de 2014, respectivamente, en Nueva York;
- El 57° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 4 al 15 de marzo de 2013 en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Campaign Life Coalition cree que es importante informar a los jóvenes sobre la labor de las Naciones Unidas y, en particular, sobre los ODM segundo a quinto, organizando sesiones de capacitación orientadas a sus voluntarios con el fin de prepararlos para participar en reuniones de las Naciones Unidas, de modo que puedan debatir activamente e intercambiar información con los representantes de otras organizaciones no gubernamentales, funcionarios de las Naciones Unidas y representantes de países. Durante el período que abarca el informe, la organización capacitó a más de 25 jóvenes voluntarios que asistieron a conferencias de las Naciones Unidas.

6. Canadian Centre on Substance Abuse

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Canadian Centre on Substance Abuse se dedica a cambiar vidas mediante el acercamiento entre las personas y los conocimientos, a fin de reducir los perjuicios causados por el alcohol y otras sustancias en la sociedad. La organización colabora con organizaciones públicas, privadas y no gubernamentales para mejorar la salud y la seguridad de los canadienses.

Objetivos y propósitos de la organización

El propósito de Canadian Centre on Substance Abuse es que todos los ciudadanos del Canadá vivan en una sociedad sana en la que no existan perjuicios relacionados con el alcohol y otras drogas. La organización desempeña una labor de liderazgo a nivel nacional y proporciona expertos y conocimientos con el fin de promover soluciones.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Canadian Centre on Substance Abuse lleva a cabo una función de sensibilización sobre el abuso de sustancias nocivas como problema social y económico mundial mediante publicaciones, discursos, talleres, estudios, conferencias y simposios.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización realizó aportaciones a diversos foros de las Naciones Unidas, tal como se indica a continuación:

- Canadian Centre on Substance Abuse participó activamente en todos los periodos de sesiones anuales de la Comisión de Estupefacientes, como parte de la Delegación del Canadá;
- En calidad de Presidenta del Comité de Estupefacientes de las ONG en Viena, cargo que desempeñó entre 2011 y 2015, la organización presentó informes sobre los avances realizados en la aplicación de las recomendaciones de las organizaciones no gubernamentales referidas a la Declaración Política y al Plan de Acción;
- Canadian Centre on Substance Abuse intervino en una mesa redonda titulada “Desarrollo y política en materia de estupefacientes: el camino hacia el periodo extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas”, que tuvo lugar en Nueva York, en junio de 2014;
- La organización asistió a la actividad especial de alto nivel celebrada en conmemoración del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas en Nueva York, en junio de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En calidad de entidad miembro de un comité asesor de expertos en normas de prevención dirigido por la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), Canadian Centre on Substance Abuse se encarga de facilitar información y apoyo para el desarrollo de un plan universal de prevención. En colaboración con la UNODC, la organización elaboró, en 2014, una hoja de ruta con las normas de calidad de las principales iniciativas nacionales e internacionales de prevención. Asimismo, aportó coordinación y conocimientos técnicos en materia de participación de la sociedad civil a la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE), la UNODC y los Estados miembros de la Unión Europea.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Además de su generosa contribución a la labor del Comité de Estupefacientes de las ONG en Viena, Canadian Centre on Substance Abuse desempeñó un papel de líder nacional y representante internacional, difundiendo las competencias técnicas y los conocimientos adquiridos en el Canadá para incorporarlos a los esfuerzos mundiales por reducir los perjuicios vinculados al alcohol y las drogas, que se consideran un elemento clave para elaborar un enfoque sanitario exhaustivo orientado a lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

7. CARE International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

Introducción

CARE International es una importante organización humanitaria y para el desarrollo que combate la pobreza mundial. En 2014, trabajó en 90 países, y sus programas mejoraron directamente las condiciones de vida de más de 72 millones de personas.

Objetivos y propósitos de la organización

CARE International facilita mejoras duraderas en las comunidades más pobres del mundo reforzando la capacidad de autoayuda, brindando oportunidades económicas, prestando socorro en situaciones de emergencia, influyendo en las decisiones de política en todos los niveles y haciendo frente a la discriminación en todas sus formas. Las mujeres y las niñas son las principales destinatarias de su labor comunitaria en las esferas de la salud maternoinfantil, la educación básica, la prevención del VIH/SIDA, la seguridad alimentaria, el acceso a las oportunidades económicas y la adaptación al cambio climático.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, los funcionarios de CARE International celebraron reuniones periódicas con la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCAH), el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), el Programa Mundial de Alimentos (PMA), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), por poner algunos ejemplos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En septiembre de 2014, CARE International intervino en la Cumbre y el Foro de Liderazgo de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, y publicó un informe en el que vinculaba el cambio climático con el desarrollo sostenible. A lo largo del período examinado en el informe, CARE International participó en las ediciones anuales de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, haciendo recomendaciones, celebrando eventos paralelos y publicando informes sobre la adaptación, las comunidades vulnerables y la mujer. Entre 2012 y 2014, la organización participó en los períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrados en Nueva York, e informó sobre los resultados de sus actividades.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

CARE International es un organismo colaborador del ACNUR, el PMA, el UNICEF y la OCAH. La organización participa en las reuniones de los máximos

responsables y los grupos de trabajo sobre seguridad, cambio climático e igualdad de género del Comité Permanente entre Organismos de las Naciones Unidas. En noviembre de 2011, CARE Internacional y la OCAH publicaron conjuntamente un informe histórico en materia de datos desglosados por sexo y edad relativos a situaciones de emergencia. La organización participa en redes de ONG a nivel mundial, regional y nacional, tales como Climate Action Network, los Grupos Principales para el Desarrollo Sostenible, la Red de Soluciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible y el Grupo de Trabajo de ONG sobre el Consejo de Seguridad, por nombrar algunos ejemplos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

A continuación se indica el número de proyectos en ejecución, durante 2014, orientado al logro de cada uno de los ODM:

- Primer ODM: Se mejoró la seguridad alimentaria de más de 2,6 millones de personas mediante la ejecución de 233 proyectos en 53 países;
- Segundo ODM: Se incrementó el acceso de más de 1,4 millones de personas a una educación de calidad a través de la ejecución de 244 proyectos en 54 países;
- Tercer ODM: Se llevaron a cabo 406 programas en 59 países que llegaron a más de 2,7 millones de personas, mediante los cuales se facilitaron información y herramientas destinadas a promover la igualdad de género y empoderar a las mujeres para ejercer sus derechos;
- Cuarto ODM: A través de 189 proyectos ejecutados en 44 países, se brindaron información y servicios de manera directa a más de 17 millones de mujeres, hombres y niños para mejorar la salud y la nutrición infantiles;
- Quinto ODM: Se facilitó información, así como acceso a servicios sanitarios, a 36,8 millones de mujeres y hombres en 46 países con el fin de mejorar la salud maternoinfantil;
- Sexto ODM: Se ayudó a más de 17 millones de mujeres, hombres y niños en materia de prevención y tratamiento del VIH/SIDA, la malaria y la tuberculosis, según el caso, a través de 189 proyectos ejecutados en 44 países;
- Séptimo ODM: Se prestó asistencia directa a más de 1 millón de personas en relación con la adaptación al cambio climático, la biodiversidad y el uso sostenible de los recursos naturales mediante la ejecución de 218 proyectos en 53 países.

8. Asociación Médica del Caribe

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El alcance de la labor de la Asociación Médica del Caribe (AMECA), fundada inicialmente en Cuba, se extiende más allá de dicha región, gracias a los 80.000 asociados con los que cuenta en todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son fomentar la cooperación para mejorar la salud en todo el mundo y proporcionar apoyo, a nivel mundial, en caso de desastres.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas.

Durante el período que abarca el informe, la Asociación celebró constantemente seminarios internacionales orientados a promover el respeto de los derechos humanos, reconocer el derecho relativo al acceso universal a una atención médica de calidad y buscar soluciones para mejorar esta y promover una longevidad activa y satisfactoria. La Asociación organizó el XII Seminario Internacional sobre la Longevidad, que tuvo lugar en La Habana (Cuba) entre el 28 y el 30 de abril de 2014. Asimismo, los miembros de la AMECA han dado conferencias en todo el mundo. Por último, la AMECA ha cooperado con otras organizaciones caribeñas e internacionales para facilitar el intercambio de información sobre la experiencia cubana, por ejemplo, acerca de la creación de productos biotecnológicos en Cuba.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La AMECA participó en varias reuniones organizadas y coordinadas por la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, junto con los organismos de las Naciones Unidas presentes en Cuba.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El 3 de mayo de 2013, la AMECA presentó una declaración escrita en el marco del 16° período de sesiones del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal para Cuba del Consejo de Derechos Humanos, como aportación conjunta con otras organizaciones cubanas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La AMECA trabaja principalmente para la consecución de los ODM tercero a sexto centrándose en el empoderamiento de las mujeres, promoviendo una cobertura sanitaria universal, en especial, para los niños menores de un año, y evitando y gestionando los brotes de enfermedades. La Asociación intervino en las consultas nacionales planteadas a la sociedad civil acerca de la aplicación de los ODM y las perspectivas sobre la agenda para el desarrollo después de 2015, celebradas en los años 2013 y 2014.

9. Caritas Internationalis

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1999

Introducción

Caritas Internationalis es una confederación formada por más de 160 organizaciones nacionales católicas humanitarias, de servicios sociales y para el desarrollo que operan en más de 200 países.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de Caritas Internationalis son los siguientes:

- Reducir el riesgo y las consecuencias de las crisis humanitarias;
- Defender la transformación de sistemas y estructuras injustos;
- Promover el desarrollo humano integral y crear servicios de beneficencia, de modo que las personas de comunidades desfavorecidas tengan acceso a servicios básicos. Caritas proporciona conocimientos técnicos eficaces y servicios de coordinación a sus miembros para empoderar a los pobres y hacer que estos se conviertan en protagonistas de su propio desarrollo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Caritas Internationalis trabaja para asegurar que la voz de la confederación se escuche en las Naciones Unidas y pueda contribuir a la adopción de decisiones en materia de política humanitaria, seguridad alimentaria, cambio climático, migración, trata, salud, VIH/SIDA, derechos humanos y lucha contra la pobreza. Como contribución a la jornada de debate general sobre los derechos de todos los niños en el contexto de la migración internacional, celebrada por el Comité de los Derechos del Niño de las Naciones Unidas en septiembre de 2012, la organización aportó dos ejemplos de mejores prácticas en relación con los menores no acompañados.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En el período sobre el que se informa, Caritas Internationalis asistió en Ginebra (Suiza) a la Asamblea Mundial de la Salud de la Organización Mundial de la Salud (OMS), así como a las reuniones de la Junta Ejecutiva y el Comité de Coordinación del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA). También participó en los períodos ordinarios de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (CDH) celebrados en Ginebra, en cuyo marco copatrocinó diversos actos paralelos sobre los siguientes temas: “La solidaridad internacional y el derecho al desarrollo” (18º período de sesiones, celebrado en 2011); “Los obstáculos en el acceso al tratamiento: compromisos políticos y factores sociales determinantes de la salud” (20º período de sesiones, celebrado en 2012); y “La función del diálogo entre religiones en la promoción de la paz y la reconciliación en la República Centroafricana” (26º período de sesiones, celebrado en 2014). Asimismo, la organización presentó declaraciones sobre los siguientes temas: “Promoción y protección del derecho a la salud de las personas que viven con el

VII: la colaboración de las organizaciones religiosas” (20º período de sesiones, celebrado en 2012); “El acceso a tratamiento: la necesidad de una respuesta integral” (23º período de sesiones, celebrado en 2013); y “El derecho al desarrollo y la agenda para el desarrollo después de 2015” (24º período de sesiones, celebrado en 2013), por citar algunos ejemplos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Caritas Internationalis organizó un evento paralelo sobre los secuestros de refugiados en tránsito a cambio de rescates durante las consultas anuales con la sociedad civil del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), que tuvieron lugar en junio de 2013 en Ginebra (Suiza).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Desde su creación, Caritas Internationalis ha asumido un papel de responsabilidad en la aplicación de los ODM. La organización asistió a la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG celebrada en Nueva York, en agosto de 2014, en torno al tema “Más allá de 2015: nuestro programa de acción”. Caritas Internationalis organizó dos actos paralelos durante dicha Conferencia: “El derecho a la alimentación” y “Promoción de la ciudadanía mundial a través de la cooperación: la enseñanza superior, las ONG y las Naciones Unidas”.

10. Center for Alcohol and Drug Research and Education

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

Center for Alcohol and Drug Research and Education recopila estudios de investigación y proporciona orientación normativa, servicios de expertos y material de referencia sobre programas de tratamiento, cumplimiento de la ley, educación, servicios de prevención primaria contra las drogas y análisis de las políticas públicas a médicos, profesionales de la prevención y el tratamiento, funcionarios nombrados o electos, miembros del clero y ciudadanos en los Estados Unidos de América y otras 55 naciones.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de la organización consiste en proporcionar asistencia técnica, orientación, información y servicios de expertos a personas, organizaciones, organismos públicos y organizaciones diversas sin fines de lucro a nivel local, nacional e internacional, con el fin de mejorar la calidad de su respuesta ante el consumo de drogas, el abuso de drogas y la toxicomanía.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La labor de Center for Alcohol and Drug Research and Education se articula en torno a los siguientes propósitos:

- Realizar y patrocinar estudios de investigación y educar al público sobre las consecuencias perjudiciales del consumo de drogas ilegales;
- Facilitar información pública sobre la eficacia de los tratamientos médicos del alcoholismo y las toxicomanías;
- Estudiar todas las leyes y reglamentos en materia de estupefacientes aplicables a nivel federal, estatal y local y supervisar las propuestas de cambios legislativos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización intervino en varias reuniones de las Naciones Unidas, tales como el 57º período de sesiones de la Comisión de Estupefacientes, celebrado en Viena del 7 al 12 de marzo de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha indicado ninguna actividad.

11. Center for Global Community and World Law

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Center for Global Community and World Law engloba a ciudadanos y grupos especialmente motivados que desempeñan actividades de colaboración orientadas a crear una sociedad mundial pacífica, justa y sostenible. La organización lleva a cabo investigaciones, programas, servicios, actividades educativas, conferencias, publicaciones y eventos artísticos a través de la labor de instituciones educativas y organizaciones comunitarias, así como de las Naciones Unidas.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es respaldar la aplicación de las disposiciones de la Carta de las Naciones Unidas referentes a la abolición de la guerra mediante el establecimiento de proyectos que apoyen a la comunidad y las leyes mundiales, las cuales reconocen la necesidad de adoptar nuevas ideas y prácticas para realizar los cambios de base amplia que se precisan para el logro de una sociedad pacífica.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización desarrolló competencias en materia de consolidación de la paz a nivel internacional, con el fin de complementar las competencias de gestión existentes en el modelo actual mediante el Programa de Certificación de Liderazgo para la Reconciliación, en curso desde 2011. El 2 de febrero de 2011, organizó en la Sede de las Naciones Unidas (Nueva York) una mesa redonda sobre las perspectivas de paz y seguridad de los funcionarios públicos internacionales y los representantes de la diplomacia ciudadana. En el contexto de las Naciones Unidas, Center for Global Community and World Law celebró una serie de actos paralelos sobre los siguientes temas: “Los derechos humanos y las Naciones Unidas: las Naciones Unidas y los refugiados” (12 de mayo de 2011); “Las Naciones Unidas y la transición a la democracia en el Oriente Medio” (9 de junio de 2011); y “Asistencia humanitaria para Libia” (29 de junio de 2011).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, celebrada en Nueva York los días 28 y 29 de agosto de 2014, en torno al programa de acción para el período posterior a 2015, así como a un acto sobre la cultura de la paz organizado en Nueva York, en septiembre de 2013, por el Presidente del 67º Salón General del Consejo de Administración Fiduciaria de las Naciones Unidas.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2013, Center for Global Community and World Law ofreció una presentación sobre el papel de los dirigentes de la reconciliación en relación con el desarrollo sostenible, en el marco del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). En 2014, la organización puso en marcha la iniciativa “Amigos de Dag Hammarskjöld: recuperación de la fe en la humanidad”.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización impartió en Nueva York una serie de cursos en el marco del Programa de Certificación de Liderazgo para la Reconciliación. Su sección titulada “Diseño y ejecución de intervenciones en favor del cambio mundial” se centra específicamente en el logro de los ODM primero, tercero, séptimo y octavo.

12. Center for Interethnic Cooperation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Center for Interethnic Cooperation es una organización fundada en 1997 en Moscú (Federación de Rusia).

Objetivos y propósitos de la organización

El principal objetivo de la organización es apoyar la cooperación y el entendimiento mutuo entre la población rusa y las personas de todo el mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Center for Interethnic Cooperation dirigió cuatro cursos de capacitación a nivel internacional encaminados a promover el diálogo intercultural en la Federación de Rusia, en los que participaron ciudadanos rusos y representantes de otros países.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones: el 49º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado en 2011 en Nueva York; la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012; y las ediciones del Foro de la Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas de 2011, celebrada en Doha (Qatar), y de 2013, que tuvo lugar en Viena (Austria).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Center for Interethnic Cooperation colabora con el equipo de las Naciones Unidas en la Federación de Rusia y participa activamente en las actividades que este organiza.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Center for Interethnic Cooperation organiza cursos de formación en materia de minorías étnicas, protección de los derechos de los migrantes y prevención de conflictos interétnicos orientados a miembros de la policía, representantes gubernamentales y dirigentes de comunidades étnicas en varias regiones de la Federación de Rusia. También ha coordinado cursos de capacitación destinados a jóvenes para fomentar y promover la tolerancia y el diálogo intercultural.

13. Center for International Earth Science Information Network

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

Center for International Earth Science Information Network (CIESIN) se creó para ayudar a científicos, responsables de la adopción de decisiones y ciudadanos de todo el mundo a comprender mejor la interacción entre el ser humano y el medio ambiente.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de CIESIN consiste en facilitar el acceso a información y mejorar el uso de esta en todo el mundo, impulsar la comprensión de la interacción humana

con el medio ambiente y responder a las necesidades de la ciencia y de los responsables de la adopción de decisiones en los ámbitos público y privado.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización elabora y difunde datos interdisciplinarios e indicadores ampliamente utilizados por los organismos de las Naciones Unidas, los Estados Miembros y otros órganos sobre temas como la distribución de la población, la pobreza, la urbanización, los efectos sobre el clima, los suelos, las carreteras, los peligros, la contaminación, la biodiversidad y la salud pública. CIESIN es una de las entidades organizadoras de la labor del Centro de Distribución de Datos del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

CIESIN participó en múltiples actos de las Naciones Unidas, tales como:

- El segundo período de sesiones del Comité de Expertos de las Naciones Unidas sobre la Gestión Mundial de la Información Geoespacial, celebrado en Nueva York del 13 al 15 de agosto de 2012;
- La Cumbre *Eye on Earth*, copatrocinada por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y celebrada en Abu Dabi (Emiratos Árabes Unidos) del 11 al 15 de diciembre de 2011, en la que la organización realizó una presentación;
- El acto en torno al tema “Metas e indicadores para abordar la gestión del riesgo de desastres en la agenda para el desarrollo después de 2015”, organizado conjuntamente por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres (UNISDR) y celebrado en Nueva York los días 18 y 19 de julio de 2013, donde la organización realizó una presentación;
- La 14ª reunión plenaria del Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas sobre Información Geográfica, celebrada en Nueva York del 14 al 16 de mayo de 2014;
- El Foro Mundial de las Naciones Unidas sobre la Integración de Información Estadística y Geoespacial, celebrado en Nueva York los días 4 y 5 de agosto de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

CIESIN colabora con la Sección de Cartografía de las Naciones Unidas en la elaboración y difusión de datos geoespaciales mundiales y la mejora de los métodos de validación y análisis de datos, además de contribuir a las actividades efectuadas en el marco de la Iniciativa de las Naciones Unidas sobre la Gestión Mundial de la Información Geoespacial. Asimismo, la organización ofrece una herramienta de búsqueda en línea dentro de la base de datos sobre legislación ambiental de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y

el PNUMA. CIESIN fue una de las principales entidades responsables de la autoría y la coordinación de la Quinta Evaluación Ambiental Mundial, así como una de las principales organizaciones autoras de la Quinta Evaluación del IPCC. La organización colaboró también con la Universidad de las Naciones Unidas en la elaboración del informe titulado “*Where the Rain Falls: Climate Change, Food and Livelihood Security, and Migration*”, publicado en noviembre de 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

CIESIN ofrece acceso a datos demográficos y de pobreza que son importantes para evaluar los avances realizados hacia la consecución de los ODM. La organización está trabajando con la Red de Soluciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible en cuestiones de datos y vigilancia relacionadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

14. Centre d’accompagnement des autochtones pygmées et minoritaires vulnérables

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

Centre d’accompagnement des autochtones pygmées et minoritaires vulnérables (CAMV) es una organización creada en 1995 en la República Democrática del Congo.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de CAMV es garantizar la plena integración del pueblo indígena pigmeo en la sociedad moderna.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Cada año, CAMV presenta datos sobre las violaciones de los derechos de los pueblos indígenas observadas a la Sección de Derechos Humanos de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en la República Democrática del Congo (MONUSCO), al Relator Especial del Secretario General de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas y a la Comisión Africana de Derechos Humanos y de los Pueblos de la Unión Africana.

Asimismo, CAMV ha difundido, mediante sus publicaciones en francés y en el idioma local, los artículos del Convenio de las Naciones Unidas sobre la Diversidad Biológica y la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas. También ha organizado anualmente actividades para la celebración del Día Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

CAMV participó en las reuniones que se enumeran a continuación, inclusive mediante intervenciones orales y declaraciones escritas:

- La consulta regional entre las organizaciones de los pueblos indígenas de África y la Junta Normativa del Programa de Colaboración de las Naciones Unidas para Reducir las Emisiones Debidas a la Deforestación y la Degradación Forestal en los Países en Desarrollo (ONU-REDD) acerca del proceso de consentimiento libre, previo e informado y los mecanismos de reparación, celebrada en Arusha (República Unida de Tanzania) del 24 al 27 de enero de 2011;
- La sexta reunión de la Junta Normativa del ONU-REDD, que tuvo lugar en Da Lat (Viet Nam) del 21 al 23 de marzo de 2011;
- La consulta regional y el taller de desarrollo de la capacidad de la Secretaría de las Naciones Unidas sobre la biodiversidad organizados con el título “Biodiversidad y REDD en los países en desarrollo” en Ciudad del Cabo (Sudáfrica), del 20 al 23 de septiembre de 2011;
- El 13^{er} período de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, celebrado en Nueva York del 12 al 23 de mayo de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No ha habido cambios importantes.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

CAMV ha contribuido a la consecución del primer Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM) al escolarizar a 5.345 niños indígenas pigmeos en el este de la República Democrática del Congo entre 2011 y 2014.

15. Centre d'accueil et de volontariat pour orphelins, abandonnés et handicapés du Cameroun

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Centre d'accueil et de volontariat pour orphelins, abandonnés et handicapés du Cameroun (CAVOAH-CAM) es una organización especializada en la atención a niños durante la primera infancia, así como en la promoción de los derechos del niño y la orientación de madres jóvenes carentes de recursos.

Objetivos y propósitos de la organización

Las principales metas de CAVOAH-CAM son las siguientes:

- Acoger y orientar a los niños en situaciones especialmente complicadas;
- Devolver a los niños abandonados a sus familias de origen;

- Apoyar la integración social de los niños para mejorar sus condiciones de vida;
- Proteger a los niños frente a la explotación laboral;
- Luchar contra la explotación sexual de las niñas;
- Garantizar una asistencia médica adecuada a los huérfanos y otros niños vulnerables y a las madres jóvenes carentes de recursos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización se ha hecho cargo de cerca de 50 huérfanos y niños vulnerables y una madre joven. Asimismo, se ha facilitado apoyo escolar a los internos de 3 a 18 años de edad y se ha garantizado el respeto de sus derechos. CAVOAH-CAM ha puesto en marcha un programa de escolarización para los más pequeños y una iniciativa de educación funcional orientada a los internos con discapacidad sordomudos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las actividades de la organización contribuyen principalmente a la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) primero a tercero.
